

今月もあなたが毎日笑顔で元気に過ごせるようにという願いと感謝の気持ちをお届けします！

遷宮イヤー

最近はずっとホッカイロが手放せなくなっている川北です！

今年も残すところ一ヶ月をきりました。毎年の事ながらあつという年の末ですね。少し早いです。あなたにとつて今年は何んな年だったでしょうか？

今年の地元のイベントとしてはやはり伊勢神宮の式年遷宮。たぶん地元だけにいたらあまり意識しなかったと思うのですが、他地域の人と交流すると、その方々から「三重といえば、今年が伊勢神宮の式年遷宮だね」と言われることが多かった。今年、地元としてはやはり知ってはいないということ意識するようにになりました。

遷宮といえは六十年に一度の遷宮が執り行われた出雲大社があります。ということ、思い立ったが吉日ということで行ってききました！

お伊勢さんと比べると人は少ない感じでしたが、さすが縁結びの神様、いたるところが「ご縁」という雰囲気でした。

出雲大社の象徴といえば、大きなしめ縄。今年もしっぴかり締めくくられるように持ちあげさせていただきました(笑)

日頃のご縁に感謝とこれからの縁をもっと増やそう！という気持ちで祈りました！

今年も「最高の年だった」と締めくくられるように心がけていきたいと思えます。

今月もよろしくお願ひします！



重さ100kgの水晶の勾玉！パワーを送ります



Happy Halloween

こんにちは~カワキター一般輸送部部杉原です。

少し時期は外れていますが11月10日USJへ行ってきたお話をさせて頂きたいと思ひます。目的はハロウィン・ホラーナイト!!! 怖い事は苦手ですが、こうゆうイベントは大好きでつい行ってしまう・・・。

私が行った日は最終日で混雑してました>>朝5時に出ていったのに既にすごい人でした！人気のバイオハザード・ザ・リアルの整理券は走って取りにいき>>なんとかギリギリGET!!!

スヌーピー好きの杉原は即スヌーピーの帽子?を購入し乗り物も5つ?6つ?とたくさん乗れ、楽しい休日でした^^でもやっぱりゾンビは怖かった。そろそろUSJのスタジオ年間パスポート買おうかな~♪♪♪

今月も頑張ります★



先日、鳥羽へ浦村カキ食へ放題に行ってきました。

その前日、夜中の2時まで呑んで朝6時半に小学校の遠足へ行く時みたいに関目覚め二日酔いのまま?まだ、酔っぱらい状態で出発。

途中、スーパーに寄ってお酒・つまみ・大アサリ・サザエを購入！鳥羽へ着くまで、フライング・ニモを観賞しながら宴会開始。ワイワイ・ガヤガヤで現地到着。

天気は良いし、人は多いし、煙たいし、最高のカキ日和でした。

※カキ食へ放題で1人2千円。カキ・ご飯・カキの味噌汁。各一杯付。注意事項。醤油など調味料は各自で持参して下さい。酒持ち込み自由。

結論として、カキ食へ放題よりお酒飲み放題ツアーでした！



一般輸送部配車担当の中村

牡蠣食ってきたぞうまかったの巻

引越部の加藤です！

先日、岐阜の各務原にてブルーインパルスの航空ショーを見ました。

姪っ子とも行ったのですが、兎に角、人多さにびっくり！

1歳の姪はエンジンの爆音に頭の上にマークをいっばい書いてキョロキョロ(笑)反転したり、交差したりで目まぐるしく妙技を披露してもらいました。

となりで加藤父の一言・・・『なんで、ひっくりかえるんやろ危ないな(ホソッ)』

お父様、それを言っちゃ・・・ね？

ブルーインパルスの始まりって皆さん知ってます？航空自衛官のこっそり練習を教官さんが発見して、するなら、堂々と見せろ！披露して感動するものにしてささいな事で始ったそうです。

ちなみに、戦前の話みたいですね。教官の判断が粋やなあと思ひました(笑)

年間通し、色んな方や事に出会え今年も1年よかったですあと感謝しております！



今月のベストショット!



亀山城と紅葉(ちょっと遅いけど^^;)

今月の格言(?)

悔しさを燃やせ
上心を保つ
ためを思
料を燃やせ
悔しさを燃やせ
上心を保つ
ためを思
料を燃やせ



スタッフに聞きました！ 今年一番の出来事！

加藤 万寿夫です！
 今年は小さいけど家を建てました(*^_^*)
 なかなか大変でしたがそれなりにはなったと思います☆
 まだまだ外構もSしないといけないので、完成にはまだ掛かりますが頑張りますo(^-^o

加藤 由大です！
 年始にたてた目標のハーフマラソンを完走出来たことです！
 気持ち良く年を越せそうです(^O^)

坂東 隆平です！
 自分にとってはやっぱり転職してみなさんの一員に入れて頂いた事です。
 正直、楽しみな期待と少しの不安もありましたが、一日も早く仕事に慣れ、これからも頑張っていきたいと思えます！！

笠井 由美です！
 悪い事もなく 無事にすごした事。
 だんだん体も頭も動きが鈍って来ているのに 仕事をさせていだいて有りがたいです。それが今年一番の良い出来事です。

森田 朗弘です！
 今年一番の出来事は。人生初の北海道に行けたことです!(^_^)!
 仕事で行ったけれどなんやかんや楽しめました(^-^)

中村 勉です！
 なんとと言っても 30歳を卒業して 40歳になってしまった事！
 そろそろ 生活習慣を変えないと・・・

前川 学です！
 二人目の子供ができたことです。

尾崎 亮幸です！
 やはり大型免許取得ですねー。自分が大型に乗る日がくるとわ、、、(笑)
 これからも安全第一、頑張りまーす。

小林 江利子です！
 今年一番の出来事は…そうですね～良かった事は高校時代の仲間たちと旅行に行けた事！たのしかったあ！アカンだ事はラインで一番見たらアカン人に間違えてそれを送ってしまった事(><)誰か送った相手のメールも消せる機能の開発をお願いします^o^

岡野 晋大です！
 今年一番の出来事は五年ぶりに実家に帰ったことです。家族皆でご飯に行けたりして気分転換にもなりました。

早川 幸太です！
 今年わぁいろいろありすぎて自分でもよくわかりませんけど多分自分にとってプラスになったとおもいます。

早川 雅也です！
 今年1番の出来事は！今年、中村さんが50歳の誕生日だったのでお祝いをした事です！
 お祝いに阪神のユニホームを送ったら嬉し泣きをしてくれて僕も胸が熱くなりました!!
 笑
 中村さんまだ50歳なのでこれからもピシピシ鍛えて下さい！頼みますよー

伊藤 将吾です！
 今年一番の思い出は初めて一人で宮崎県に行ったことです。長距離の仕事が初めてだったので一番思い出深いです=

原 拓己です！
 今年は、家庭内にも色々な環境の変化があったり…小浜島で1ヶ月生活したり…師匠の中村豊を泣かしたり…(嬉しい泣きの方w)
 色々な楽しい出来事があった1年でした↑↑↑
 あと、1ヶ月 気引き締め、ふざけて楽しんできま

中村 豊です！
 今年はさいごの年でした。11月に引越し部のメンバーで、阪神のユニホームを作ってもらったよ！サイコー(^-^)

大物 和です！
 子供が歩けるようになって手をつないで散歩できるようになった事です。(*^O^*)

小林 未備です！
 今年は一番の上司が亡くなって1年が経ち、自分自身が成長できたことです。これからも学ぶことは、たくさんありますが、よろしくお願いします。

田中 勝成です！
 今年一番の出来事は今の現状です！
 初めての入院！
 ああ辛い……………
 病院についた瞬間車はバーストするし即入院になるし隣のおっちゃんの30分に一回ぐらいのオナラがいい子守唄
 『THE・厄年！！』
 厄年万歳！！

河内 剛です！
 社会人になったことです！これから色々なことを覚えていきたいと思えます(^_^)

杉原 美和です！
 結婚したこと^^
 理想と現実の違いに愕然としてますが(´・_・`)日々格闘してます★できなかった料理も最近ではおいしいと褒められるようになりました☆彡笑

高瀬 本員です！
 やっぱり車を買ったことですかね！
 今までで一番高い買い物なのでぶっ壊れるまで乗り続けようと思います！

谷 晋です！
 車買った事です。

安藤 克也です！
 今月、11月誕生日でした。そこで、なんと、まさかの一般輸送部の皆さんからプレゼントを頂きました。まさにサプライズ。
 正直、驚きましたが、嬉しかったです。本当、感謝します。
 ちなみに中身は10月にトラックが新車になったこともありトラックのパーツでした。ありがとうございました。

塚田 篤です！
 今年一番の出来事は、やっぱり脱臼したことです((T-T)またしたくないように気をつけます。

落合 律也です！
 今年はやっぱり、カワキタエクスプレスに入社したことが一番大きな出来事でした！これからも日々頑張りますので皆さんよろしくお願いします^^♪

今月もこのメンバーで頑張りますので、よろしくお願いします！